ECONOMISTO JURIST



Redacción



El nuevo IPhone 14 es un foco de críticas: ¿están justificadas?

Esta semana ha tendido lugar uno de esos acontecimientos que de los que están pendientes personas de todo el mundo.: **Apple ha presentado su nuevo smartphone**, **el IPhone 14**. Estos eventos suelen ser una inyección de moral para esta compañía, ya no solo por la expectación que despiertan, sino porque los teléfonos son los productos estrella de la compañía de Cupertino. Sin embargo, a tenor de los primeros comentarios que han surgido sobre los nuevos teléfonos, **la jugada no le ha salido bien esta vez a la empresa**.

La principal crítica que se hace de este nuevo terminal es que, en realidad, **no aporta nada nuevo con respecto al IPhone 13**. La cosa ha llegado al punto de que en las redes sociales han aparecido todo tipo de burlas sobre el nuevo teléfono. Y alguna seguro que han resultado especialmente dolorosas para la compañía por quién la ha realizado.

Eve Jobs, la hija pequeña del cofundador de Apple Steve Jobs y de Laurene Powell, es una de las internautas que se han lanzado de lleno a critic

...